

## **MERCADO PRIMERO DE MAYO.**

### **DESCRIPCION ARQUITECTONICA:**

La idea de construcción de este edificio, es poder modificar el edificio sin tener un gran impacto en la estructura original conservando el estilo colonial, al igual apegándonos al INAH para la remodelación del edificio.

La idea de remodelación de nuestro restaurant es unir los locales, para distribuir los locales de comida, recepción, baños y bodegas de almacenamiento, la idea es cada dos locales unirlos para ampliar los espacios de servicio, la zona libre con la que contamos en el centro del mercado, será la área de comensales, en la cual tendremos distribuidas las mesas alrededor de una fuente central del mismo estilo colonial, para el área que rodea el área de comensales donde se cuenta con arcos, estará rodeada por jardineras con plantas de la zona.

La idea de los locales de comida será repartir los locales que se puedan alrededor del área de comensales, en los cuales se venderán diversos platillos ya que se procura que cada local sea de diferentes comidas, para así darle un plus, se busca mantener los interiores lo más naturales posibles conforme a la arquitectura colonial, para buscar que el comensal a través de su visita tenga un viaje en el tiempo a esta cultura arquitectónica.

Al igual que se pretende tener una plataforma en la cual se presenten diversas presentaciones culturales, se plantea que este restaurant este activo en ciertos horarios como lo es desde las 12pm hasta 11pm, con esa misma intención es el tener diversos establecimientos de comida.